

ロードビューアー利用者の声

ロードビューアーを使用している皆さんの声をご紹介します。

現在活用していただいている方や、購入をご検討中の皆様の参考になれば幸いです。

工事評価アップなど

国土交通省の区画線工事で、念願の 80 点が取れました。

国土交通省の区画線工事では、今まで 79 点までしか取れませんでした。今回ロードビューアーを調査に使用し、検査時にも活用しました。検査員等から新しい取り組みとしてとてもいい評価をいただき、念願の 80 点をとることができました。

施工前・後の比較に利用して工事評価アップ

工事の施工前の調査に利用し、施工後もロードビューアーで完成した状況を撮影しました。検査の時、机上で施工前後の比較ができ、現場に行く必要もなく高い評価をいただきました。

管内全域の調査をしました

国土交通省の区画線工事で事前調査に使用しました。メーター発注だったので、まず全線を調査・診断して全域の状況を把握しました。全体の状況と優先順位がよくわかり、効率的な施工に結び付けられました。

創意工夫などに利用しています

国土交通省の工事で、創意工夫・週休 2 日制・路上工事の縮減等に利用しています。新しい技術なので評判はとてもいいです。

役所から調査依頼が来ています

役所から区画線の状況を把握したいので、ロードビューアーを使って調査できないか問い合わせがきています。

区画線以外の使い方

2020 東京オリンピックマラソンコースの調査

全標協でオリンピックのマラソンコースの調査が必要だったので、ロードビューアーを利用して全線撮影しました。USB で委員全員に配布し利用しています。

標識工事で工事個所の把握に使っています

NEXCO の工事で、工事箇所が多く紙の地図では管理が難しいため、施工路線をロードビューアーで撮影し位置をマークして、工事関係者に USB で配布しています。

スマホの利用

ロードビューアーのスマホを、空いているときは工事の電子黒板で利用しています。

ほかにも皆さんの情報があればお知らせください。